

Erstellt am Datum / *created at Date*: 11.06.2026
Artikelbezeichnung / *product*: Maschinen- und Handstretchfolie
Material / *material*: LLDPE, transparent

Produktbeschreibung & Verwendungszweck / *Product description & intended use*:

Transparente Maschinen- und Handstretchfolie ohne Recyclinganteil, Primärer Verwendungszweck: Palettensicherung und Umhüllung von Paletten und Produkten (B2B-Einsatz) als Primär-, Sekundär- und Tertiärverpackung ohne direkten Lebensmittelkontakt

Transparent machine-grade and hand-grade stretch film with no recycled content; primary use: securing pallets and wrapping pallets and products (B2B use) as primary, secondary, and tertiary packaging without direct contact with food

Verantwortungserklärung / *Statement of Responsibility*

Wir erklären, dass die Konformitätserklärung unter der alleinigen Verantwortung der TDS & DOC unserer Lieferanten ausgestellt wird.

We declare that the DoC is issued under the sole responsibility of our suppliers' TDS & DOC.

Materialaufbau / *Material composition*:

Basispolymer / Materialklasse	Linear Low Density Polyethylen (LLDPE), Polyethylen (PE)
Farbstoffe / Pigmente	transparent / naturfarben: keine Farbpigmente enthalten
Sonstige Additive (Funktionsklassen)	Verarbeitungs- und Funktionsadditive gemäß üblicher PE-Folienproduktion Deklaration nach Funktionsklasse auf Anfrage
Post-Consumer-Rezyklatanteil (PCR)	0 %
Post-Industrial-Rezyklatanteil (PIR)	0 %

Wir bestätigen hiermit, dass das oben angeführte Produkt den rechtlichen Anforderungen der Verordnung 2025/40 (PPWR) wie folgt entspricht:

We hereby confirm that the product listed above complies with the legal requirements of Regulation 2025/40 (PPWR) as follows:

904668

Art. 5	Anforderungen an Stoffe in Verpackungen / <i>Requirements for substances in packaging</i>
Art. 5 Absatz 4	Grenzwert für Schwermetalle / <i>Heavy metal limit value</i>
Die Gesamtkonzentration von Blei, Cadmium, Quecksilber und sechswertigem Chrom aus Stoffen in Verpackungen oder Verpackungskomponenten darf 100 mg/kg nicht überschreiten. <i>The total concentration of lead, cadmium, mercury and hexavalent chromium from substances in packaging or packaging components shall not exceed 100 mg/kg.</i>	Ja, die Grenzwerte werden laut Laboranalyse eingehalten. <i>Yes, according to the laboratory analysis, the limits are being met.</i>
Art. 5 Absatz 5	PFAS-Grenzwerte für Verpackungen mit Lebensmittelkontakt / <i>PFAS limits for food contact packaging</i>
Einhaltung der folgenden Grenzwerte: 25 ppb (0,025 mg/kg) → für einzelne PFAS 250 ppb → für die Summe aller nachweisbaren PFAS 50 ppm (50 mg/kg) → für den Gesamtfluorgehalt (inkl. polymerer PFAS)	Gemäß Art. 5 Abs.5 PPWR VO (EU) 2025/40 dürfen Produkte, die für den direkten Kontakt mit Lebensmitteln vorgesehen sind, spezifische Konzentrationen von Stoffen der PFAS-Gruppe nicht überschreiten. Diese Anforderungen finden für die genannte Produktgruppe keine Anwendung, da die jeweiligen Produkte nicht für den direkten Lebensmittelkontakt vorgesehen sind. <i>Pursuant to Article 5(5) of the PPWR Regulation (EU) 2025/40, products intended for direct contact with food must not exceed specific concentrations of substances in the PFAS group. These requirements do not apply to the product group in question, as the products in question are not intended for direct contact with food.</i>

Prozess Nr.
3.6.F05

Prozessbeschreibung
PPWR - Konformitätserklärung / *Declaration of conformity*

